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部
美一は６４ｇｎ「地域とともに夢の実現をめざして

鴇台中学校校長 齋藤  公春

平成 27年 4月 に鶉台中学校 に着任いた しました齋
藤です。私は、週末に健康管理 と称 して気が向いたと
きにウォーキングをしています。いつ もは、 自宅周辺
を 30分程度歩いているのですが、時折友が丘や横尾
方面に足 を伸ばして歩 くことがあ ります。丁度、友が
丘にあるスーパーの交差点の ところで、 日線 を少 し上
げるとひよどり台が望むことがで きます。緑の中にぼ
っか りと団地や住宅が浮かび上がる姿は、まるで天空
の町のようです。私は、今「山、海へ行 く」で開発 さ
れた高倉台に住んでお り、ひよどり台の似たような町
並みに親 しみを感 じるとともに緑豊かな環境で生活で
きることをとて もうれ しく感 じています。

ひよどり台 も年齢 を重ね 40年 を迎え、65歳以上の

方が 40%を超 える高齢者率の高い地域 となっていま
す。そのような中で、中学生 と若い世代の存在は、 と
ても重要であると感 じています。 このひよどり台には
防災ジュニアチームが結成 され、地域の方々の力で運
営されています。何度か活動 日に足 を運び見学 させて
もらいました。災書体験や救出訓練、水難訓練などな
ど、 しっか りと系統立て られた内容に基づいて指導 さ
れている様子に感心 させ られることばか りで した。 自
分 た ち の 地 域 は

自分 で 守 る とい

う意 識 を 生 徒 た

ち も感 じる こ と

が で きて い る と

思 い ま す。 若 い

力 で 安 全 で 安 心

に暮 らせ る 町 づ

く りの 一 助 と し
て 自覚 す る こ と

に よ っ て、 地 域

を支 え る大 きな力
になって くれることを願っています。
私は、「夢」 とい う言葉が好 きです。夢 を大切 に し、

夢をかなえるためなら、人は努力 を惜 しみません。 こ
のひよどり台の地域において若い世代はまさに宝であ
り、地域の夢そのものでないか と感 じています。本校

の校訓「 自ら学ぶ人 心豊かな人 未来を築 く人」の
もと、教育努力 目標である「理性 と感性豊かな人間、
信念 と思いや りに満ちた人間を育てる。Jの実現 を目
指 して、生徒たちの想いや夢に応えることができるよ
うに取 り組んでいきたいと思います。そのためにも、
地域、学校、家庭が互いに連携 し、教育活動の充実 と
発展 を目指 してい くことが大切だと考えています。生
徒一人一人の「夢」の実現に向けての一助 となるよう
に教職員一同頑張っていきますので今後 ともご支援 と
ご協力 をよろしくお願い します。

一 ひよどり台地区の一員として 一
ひよどり台小学校PTA会長 吉 岡 京子

4月 か ら、ひよどり台小学校役員をさせていただい
て、今 日まで学校行事、地域行事などいろいろな活動
に参加 してきました。今まで知 らなかったことゃ、地
域の方々に支えられて、子供たちが成長 していること
に気付 きました。
毎 日子供たちの登校時間には、雨の日も風の 日も見

守 る会 の方 々や

保護者 の方 々が

信号の所 で立 ち

当番 していただ

き、安全 に学校
に通 うことがで

きてい ます。

子供 たちに も

周 りの方 々に感

謝を忘れないように学校生活を送ってもらいたい と思
います。

私が二p象的に思ったことがあ ります。地域の会議に
出席 した地域の方が、「見守る会の黄色 ジャンバーを
着用 して放課後や買い物や散歩に出かけては ?Jと 提
案されていました。理由は黄色 ジャンバーでパ トロー
ル (防犯)|こ なるか らと言って くれていました。そこ
まで、子供たちや地域のことを考えて くれているんだ
と思ったら何 とも言えない気持ちにな りました。
感謝の気持を持ってひよどり台地区の一員 として活

動 していきたいです。

友が丘よりひよどり台を望む

ふれあい

日時 3月 13日 (日 )午 後 1時～4時
場所 ひよどり台中央公園

中学校の吹奏楽、小学校のひよどり台太鼓の演奏も予定されています。
お友だちが考え、準備したゲームコーナーが予定され、最後にお土産もあります。

たくさんの友だちをさそつて、いつしょに参力□してね。
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「園長に就任して」

ひよどり台幼稚園長 串田 公男

教職について 38年、その間9つ の職場を勤務し、

それぞれの職場で、魅力ある上司、先輩、後輩に恵ま

れ、充実した時間を過ごすことができました。

今まで、自分が校長として、所属長として、「働き

がいのある職場」づくりができたかどうか、はなはだ

疑間が残るところではありますが、たくさんの方々に

支えられて無事退職いたしました。

その後、ありがたいことにお声がかかり、この度ご

縁がありまして、4月 より園長に就任いたしました。

日々手探り状態で試行錯誤をしながら頑張っています。

新米園長ですが、子ども・保護者・職員を一人ひとり

理解し、おおらかな心で保育に取り組んでいきたいと

思います。

北区泉台小学校が最後だったので、ひよどり台地域

は、自然が豊かで、地域に元気があり、活気がある事

をよく耳にしていました。

交通当番の方が、あちらこちらに立たれているのを

見たり、地域行事を見たりして素晴らしいところだと

確信いたしました。

さて、私がめざしている幼稚園は、「園児・先生方

が行きたい幼稚園」「保護者の方々が行かせたい幼稚

園」「地域の方々が行ってみたい幼稚園」です。園長

の仕事は何かを考えると、①保育方針を示す②人材育

成③職場のコミュニケーション。人事管理④保護者対

応⑤地域や他の機関との連携⑥小 1ギャップに困らな

いようになどなどではないでしょうか。責任の重さを

感じ、身の引き締まる思いです。若輩者ですが、地域

の皆さまのご支援 。ご鞭撻をよろしくお願いいたしま

す。

「あたりまえ」に「ありがとう」

ひよどり台小学校生徒指導係 岩城 大輔

ひよどり台小学校に赴任して早 5年。何年居ても、

ひよどり台の冬の寒さに体はついていきませんが、心

はひよどり台に住む皆さんの温かさにいつも支えられ

ています。これは、歳月を重ねるごとに深く実感して

いったことです。

ひよどり台にはたくさんの「あたりまえ」がありま

す。登下校時の見守り活動、小学校玄関での受付、交

流プラザでのラジオ体操、春の子どもまつ りにわい

わいフェスタ、BBQや どんどまつり、プレーパ‐

ク、防災ジュニア、授業の支援等々、この欄には書き

きれないほどです。不思議なもので、今では「あたり

まえ」ですが、 5年前は驚きの連続でした。子供たち

にとってこれほど素晴らしい「あたりまえ」の環境は、

なかなか無いと思います。今年度、生徒指導の立場に

なり、その環境づくりの苦労や準備の大変さも少なか

らず計り知ることができました。携わる方々の子供た

ちへの温かい心配りに敬服します。

その心配りを子供たちはどれだけ感じられているで

しょうか。私は「してもらってあたりまえ」にはした

くありません。何をおいてもまず感謝です。子供た

ちにいろんな話をしながら、「あたりまえ」の環境に

「ありがとう」という心を育てていきたいです。その

気持ちを表すものが、日々のあいさつや行事等での一

生懸命な姿だとも思っています。

子供たちだけに限らず、我々教職員に対してもいつ

も温かい声かけや支援をして下さり、本当にありがと

うございます。子供たちと関わってくださる中で、気

になる様子があれば、すぐに教えてください。地域と

保護者あっての学校です。

これからも地域の方や保護者の方と一緒になって、

子供たちの成長を支えていきたいと思っています。こ

れからもどうぞよろしくお願いします。
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わか らなか った け ど、 い っぱいバ ーベ キ ュー の ものが
お い しか ったか らよか ったです。 また、 らい ね ん もあ
った らバ ー ′ヽミキ ュー に さんか して、 υヽ っぱ Vヽ お Vヽ し Vヽ

もの をたべ たいです 。
3年 松岡 あん じゅ

バ ーベ キ ューが お い しか った です 。 と くに さつ まい
もとウイ ンナ ーが お い しか ったです。

また これ た らうれ しい です。 お ちば ひ ろい はで きな
か った け ど、初 め てのバ ーベ キ ュー は楽 しか ったです 。

6年 内藤  翠咲

始 め は なか なか火 が つ か な くて大 変 だ った け ど、火
もつ い て とって もお い しいお昼 ご飯 (バーベ キ ュー )

にで きて とって もうれ しか ったです。
来年 は くる こ とが で きない け ど、 まは これ る 日が あ

った らきたい なあ と思 い ま した。
と中か ら友達 と同 じ班 に なれ た し、学校 の先 生 とも

一緒 に なれ て よか ったです。
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少年補導員の活動
神戸北少年補導員連絡協議会副会長 伊谷  正弘

少年補導員とは、兵庫県防犯協会連合会から委嘱を

受け、神戸北警察署管内で現在 40名が様々な形で活

動しています。

私はこの活動をはじめて 13年 になります。会には

崇高な理念が有 り「少年の非行防止活動を推進し、地

域住民の少年非行防止についての関心と意識を高め、

少年の健全育成を目的とする」と有 りますが、私達は

この事を念頭に置きながら地域の少年達との関わり、

特に小学生との関わりを大事にしていきたいと考えて

います。

朝の立ち当番で大きな声で「おはようございます |

行ってらっしゃい !」 はじけるような声で「いってき
ま―す」と声が返ってくると今日一日が楽しくなりま

す。正しい交通ルールも自然に教えられます。

当初は雨の日は休もうと思ぃました。誰かが背中を
おしました。そんな日こそ我々の出番と違うんかと…

びしょ濡れになって登校して行く1年生たちを少しの

間でもしっかりと見守る事が大切なんだと思い知りま
した。
生徒が中学生 。高校生に成っても私の声掛けに答え

て呉れると、この活動をしていて良かったんだなあと

思います。

私は朝の「おはようございます l」 の挨拶が「見守
る会Jに繋がり、先生や PTAの皆さんとの交流がよ

り深く持てるように成った事はとても大きな財産です。
こどもを見守る活動で、PTAの皆さんが積極的に

参加して頂ける様に成って実はほっとしています。
ひよどり台に住んで 41年が経ちました。南町へ行

くと若かったその頃の事が時代は違いますがいろいろ
とよみがえります。

今は生徒たちから時々禿爺と呼ばれ彼爺と呼ばれま

す。子供は正直です。どうしてそんなんに成ったんと

聞いてきます。だから伊谷さんには何でも言ってもい
いけど、他の人には絶対にそんな事は言ってはいけな
いよと諭します。

少年補導員の活動を通じて「人と人がつながるこ

と」 (映画「人生の約束」のタイトル)の大切さを学
びました。身体と頭の回転と時間の許す限り朝の立ち

当番から始まる一日を大いに楽しんでいきたいと思っ

ています。

青少協第2回支部会議

広報紙ヽ42発行 (団 地内全4,000戸 に配

布)

ひよどり台ワイワイフェスタ

青少年育成委員のつどい

秋を楽しむハイキング (しあわせの村 )

ハイキ ングはな く、デイキャンプ場で
バーベキューのみを74名 の参加で実施。
クリスマスツリー飾 り付け (ひ よどり台

会館 )

北区青少協支部長会 (北神中央ビル)

ひよどり台っ子応援団運営委員会

青少協支部役員会

中学生の応援を得てどんど用の竹伐 り
どんどまつ り

早朝より青少協の各種団体の皆さまの協

力で準備 。実施
。子どもまつ り第1回実行委員会

第3回支部会議

26.10/ 4

26.10/18

26.10/28

26.11/ 8

26.12/1-26

26.12/ 8

26.12/ 8

26.12/15

27. 1/ 9

27. 1/11

私が今一番欲 しいのは仲間です。
い空気を‐杯吸いながら大きな声で

拶を皆さんと出来たらうれしいなあ

ありがとうございました。

27. 2/20

新し<設けられた交通標識

広報紙NQ43発行 (団地内全4,000戸 に配布)

登校時、下校時随時の通学路の交通安全指導

定例の夜間パ トロール (第 3・ 4金曜、育成委員によ

る)

こども110番の家 。店……・小学校 PTAの ご尽力で、

現在ひよどり台南町を合わせて138か所の
ご協力をいただき地域内に所在 し、子ど

も達の安全を見守っていただいています
ひよどり台つ子応援団
ひよどり台小学校のこどもたちを見守る会
ひよどりつ子のびのびひろば 1・ 2年生毎週木曜日

ひよどりふれあい懇話会 (11/25、 2/24)

ひよどり台支部役員会 (11/2、 12/21)

今後の予定
27.3/15  第34回 ふれあい春の子どもまつ り
27.3/21  北区青少年フェスタ (すずらんホール)

……………‐
偏
…
菌

。
後
…
菌
…………‐‐

l

春の行事をお知らせする号です8新年早々のお忙し
|

い中でのお願いにもかかわりませず 原稿をお寄せい
:

ただきありがとうございました。紙面をお借りいたしま
:

して、厚くお礼申しあげま九            :
子どもたちの感想文もご覧願いますЭ       :

(小学校 PTA):

気持ち良い清々し
「おはよう」の挨
と願う毎日です。
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